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Protokoll 
der Sitzung des Beirates Strom 

vom Sonntag, den 03.06.2018 um 10:00 Uhr bis 13:30 Uhr 
in der Gaststätte „Zur Ochtumbrücke“, Spille, Stromer Landstr. 53a 

 
 

Anwesend: Herr Frerichs Ortsamtsleiter 
 Frau Imhoff  Beiratsmitglied – Beiratssprecherin 
 Herr Köhler Beiratsmitglied 
 Herr Mester Beiratsmitglied 
 Frau Renken Beiratsmitglied 
 Frau Rose Beiratsmitglied 
 Frau Stumper Beiratsmitglied 
 

Entschuldigt: Frau Ruge-Hemmelskamp Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 
 

 

Tagesordnung: 
 

1. Ortsbegehung per Fahrrad 
 a. Punkte bzgl. der Stromer Landstraße (Straße und Fahrradweg) 
 b. Punkte bzgl. der Wiedbrokstraße 
2. Verschiedene Beratungspunkte 
 

 

TOP 1: Ortsbegehung per Fahrrad 

Alle Teilnehmer der Beiratssitzung verschafften sich per Fahrrad einen Überblick über den 
Zustand der Stromer Landstraße, der Wiedbrokstraße und des Fahrradweges entlang der 
Stromer Landstraße. Die Ergebnisse der Begehung sollen in geeigneter Weise an die 
zuständigen Stellen gegeben werden. 
 
 
a. Punkte bzgl. der Stromer Landstraße (Straße und Fahrradweg) 

 Verkehrsführung an der Kreuzung A281 / Stromer Landstraße 

Auf der Stromer Landstraße gibt es an der Kreuzung zur A281 zwei Fahrspuren. 
 
Jetziger Zustand: 

 1 Spur: Linksabbieger (Verkehrsführung über Ampelschaltung) 

 1 Spur: Geradeaus (Verkehrsführung über Ampelschaltung) / 
 Rechtsabbieger (Verkehrsführung über Grüner Pfeil) 

Im morgendlichen und abendlichen Berufsverkehr gibt es nur relativ wenige Fahr-
zeuge, die geradeaus über die Kreuzung in Richtung Woltmershausen fahren. Diese 
Fahrzeuge blockieren aber die Rechtsabbieger, die dadurch die Verkehrsführung 
über den grünen Pfeil nicht nutzen können. 
Die Folge sind lange Staus auf der Stromer Landstraße. 



 

ÖB 03.06.2018 Seite 2 

 
Der Beirat Strom bittet das ASV, folgende Änderung der Verkehrsführung zu prüfen: 

 1 Spur: Rechtsabbieger (Verkehrsführung über Grüner Pfeil) 

 1 Spur: Geradeaus (Verkehrsführung über Ampelschaltung) / 
 Linksabbieger (Verkehrsführung über Ampelschaltung) 

 

 Durchgang auf der Brücke über die A281 

Der Durchgang ist nur notdürftig und provisorisch gesi-
chert. Es besteht die Gefahr, dass Fahrradfahrer oder 
Fußgänger die hohe, steile Böschung herunterfallen. Der 
Durchgang muss mit einem verschließbaren Tor oder 
einer Kette mit Schloss gesichert werden. 

 

 

 

 Tor an der Autobahn unterhalb der Stromer Landstraße 

Das Tor an der Autobahn unterhalb der Stromer 
Landstraße ist defekt. Das Tor dient dem Wildschutz, 
damit das Wild nicht auf die Autobahn gerät; es muss 
ständig geschlossen sein. 

 

 

 

 Fahrradweg auf der Brücke über die A281 

Der Fahrradweg auf der Brücke ist zu einem 
nennenswerten Teil zugewachsen. Das ASV wird 
gebeten, den Weg auf die ursprüngliche Breite wieder 
freizuschneiden. 

 

 

 

 Fahrradweg an der Ecke Brokhuchtinger Landstraße / Stromer Landstraße 

Durch starken Bewuchs hat 
der Fahrradweg an einigen 
Stellen nur noch eine Breite 
von ca. 30% der ursprüngli-
chen Breite. 
Das ASV wird gebeten, den 
Weg auf die ursprüngliche 
Breite wieder freizuschneiden. 
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 Piktogramme auf der Stromer Landstraße (Schule Strom) 

Die Piktogramme auf der Stromer Landstraße im Bereich 
der Schule sind noch nicht fertiggestellt (siehe Mail ASV 
vom 08.02.2018). 

 

 

 

 

 Gully vor Restaurant & Hotel "Zur Ochtumbrücke" 

Einer der Gullys ist verstopft. Das ASV wird gebeten, die Gullys zu prüfen. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

b. Punkte bzgl. der Wiedbrokstraße 

 

 Sträucher ragen auf die Fahrbahn 

Im Bereich der Wiedbrokstraße 55 ragen die Sträucher 

bereits soweit auf die Fahrbahn, dass die Fahrzeuge auf 

die Gegenfahrbahn ausweichen müssen. Hierdurch 

kommt es zu gefährlichen Begegnungen. Das ASV wird 

gebeten, die Straße wieder freizuschneiden. 

 

 

 

TOP 2: Verschiedene Beratungspunkte 

Die folgenden Punkte wurden von den Teilnehmern in die Tagesordnung eingebracht. 
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 Sachstand bzgl. Breitbandausbau in Strom 

Das OA soll bei Herrn Brockmann (Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen) den 
aktuellen Sachstand und die Terminplanung des Breitbandausbaus in Strom nach-
fragen. 

 

 Zustand des Weges von Stromer Landstraße 7 (Haake) bis zum 
Bahnübergang 

Auf der nächsten Beiratssitzung soll darüber beraten werden, ob der Zustand des 
Weges mit Hilfe des Stadtteilbudgets verbessert werden kann. 

 

 

 

 

 

 

....................................................... .................................... 
Ortsamtsleiter / Protokollführer Beiratssprecherin 


